



Fête du Pilat Pour Tous

Dimanche **15 septembre**, 17 associations, actrices et pratiquantes dans le Pilat se sont mobilisées pour organiser :
La première fête du « Pilat Pour Tous ».

Au programme :
Autour de parcours de marche et VTT, de nombreuses activités de loisirs étaient à découvrir : équitation, parapente, cerf-volant, kite surf, quad, VTT, moto : trial, cross, enduro. Pour l'occasion une très belle exposition de motos tout-terrain anciennes avait été constituée. Enfin pour les jeux de l'esprit un

atelier d'écriture était organisé autour de thèmes liés aux chemins du Pilat.

Pour une météo très peu engageante, les visiteurs furent néanmoins nombreux et tout le monde a apprécié la convivialité et l'occasion qui a été donnée à chacun de s'initier, d'échanger et de se rencontrer.



